

En el Palacio Episcopal

Visitaron hoy al Itmo. Sr. Obispo entre otros, los señores siguientes:

Junta de Gobierno de la M. I. Hermandad de la Santa Caridad presidida por el Hermano Mayor D. José de Badoya, asistiendo los señores D. Benjamín López Aldazaba, don Melquíades Almagro, D. Ambrosio Martínez, D. Miguel Derqui, D. Manuel Nucho, D. Manuel Blázquez, D. Ramón Pérez y Alcalá del Olmo y D. Ignacio Lisáur.

Junta provincial de Beneficencia presidida por el vicepresidente, don Amado García Bouplé, asistiendo los vocales D. Arturo Gallego, don Domingo Minoyas, D. José García Cosío y secretario D. Joaquín Martínez de Pinillos.

Hermanas del Santo Ángel de Puerto Real.

Director del Banco de España, don Anselmo Espiá.

Sr. Mayordomo de la Cofradía de la Humildad y Paciencia, D. Eduardo Ruiz López.

Sr. Coadjutor de Jimena, D. Francisco Galán de la Luz.

HACIENDA

Se han puesto al pago para mañana, los libramientos a favor de los señores siguientes.

Don José de la Cuesta, 672'11; señores Ruiz Barreto, 587'42; señor Depositario Pagador (Canta), pesetas 3.469.895'32; señor Tesorero de Hacienda, 500; don Julián Nevado, 305'53; señor Jefe de Telégrafos, 801'90; señor Administrador de la prisión del Puerto de Santa María, 840; don Julián Peñalvar, 266'68; y señor Gobernador civil, 500.

— La Dirección General de Clases Pasivas, concede a doña María Sánchez Lorduy e hijos, la pensión anual de 1.650 pesetas, abonables desde el 13 de Febrero último.

— Se traslada a Valencia el pago de la pensión que percibía por la Tesorería de Hacienda de esta provincia, D. Galo Muro Benito, maestro de banda, que percibía 112'50 pesetas mensualmente.

Aviso

Los preceptores de Clases Pasivas que perciben sus haberes por esta Tesorería de Hacienda, presentarán las cédulas personales en el Negociado correspondiente, antes del día 2 del próximo mes, puesto que de lo contrario no le serán abonados sus haberes.

Distinguido enfermo

Hoy encontrábase en el mismo estado de gravedad nuestro respetable amigo el apoderado general de la Compañía Transatlántica, don Carlos Barrio.

El enfermo había pasado la mañana un poco más tranquilo.

Por la Delegación de la Compañía Transatlántica, continúan desfilando numerosas personalidades interesándose por el estado del paciente.

Muy sinceramente pedimos a Dios conceda si es que le conviene la vuelta a la salud a quien merced a su constancia en el trabajo y condiciones, había llegado a ocupar puesto tan importante, querido por todos y respetado.

El parte médico de hoy dice así: «El enfermo continúa en el mismo estado de gravedad habiendo pasado la noche algo más tranquilo, pero sin iniciarse hasta ahora signos internos de marcado alivio.»

SENSIBLE DESGRACIA

Un desaparecido

Esta mañana próximamente a las diez y treinta frente al Astillero y yendo en el auxiliar de los Sres. Pinillos en unión de otros obreros para trabajar en el pontón de dichos señores, cayó al mar desapareciendo uno de ellos llamado Esteban Macías Perea.

Para salvarlo se arrojaron al mar Juan Martínez Borranco y José García Peña, no logrando sus propósitos por haber desaparecido instantáneamente el desgraciado Esteban.

En el Hospital de San Juan de Dios fué asistido el primero de inmersión en el mar y el segundo de contusión y erosión en el codo derecho.

El desaparecido habita en la calle Portería de Capuchinos núm. 7.

AUDIENCIA

En ninguna de las salas había señalamientos para hoy.

— Se efectuó hoy la visita reglamentaria a la Cárcel.

— Se celebró hoy Junta de Gobierno, acordándose el licenciamiento de los penados siguientes:

Miguel Parra Rodríguez, confinado en la prisión del Puerto de Santa María, para el día 9 próximo.

José Peralta Peralta, en la misma

prisión que el anterior, para el día 27 de Enero próximo.

Rafael Cuencá Muñoz, en la prisión de Osaña, para el día 3 de Enero próximo.

Salvador Montes de Oca, en la prisión del Puerto de Santa María, para el 4 de Enero próximo.

Señalamientos para el lunes

Sala 1.—Jurado.—Canta.—Robo.

—Juan Rosa Rojas.—Abogado, señor Beltrami.—Procurador, señor Aysa.

—Sala 2.—Puerto de Sta. María.—Hurto.—Abelardo Mata Olvera y otros.—Abogados, señores Portela y Camacho.—Procuradores, señores Terán y Suárez.

Sanlúcar.—Hurto.—José González Carrasco.—Abogado, señor Villanueva.—Procurador, señor Meléndez.

Arco.—Hurto.—Manuel Guerrero y otros.—Abogados, señores Villanueva y Portela.—Procuradores, señores Rodríguez Piñero y González Collado.

GOBIERNO CIVIL

Visitas

Saludaron hoy al Sr. Gobernador civil los Sres. D. Pedro Jiménez Topete, coronel de la Guardia civil; don Teodoro Hernández Antón, teniente coronel de la benemérita.

Conferencia

Con el Sr. Bono González conferenciaron el alcalde don Manuel García Noguero y el inspector provincial de Sanidad, Dr. D. Leonardo Rodrigo Lavín.

Junta inspectora de Teatros

Hoy bajo la presidencia del gobernador civil se ha reunido a última hora de la tarde, la Junta inspectora de Teatros.

UNA BUENA OBRA

Dicen de Sevilla.

En Constantina se ha constituido una Comisión titulada «Comisión de Caridad», la que tiene por objeto socorrer a los enfermos pobres, víctimas de la epidemia reinante, recaudando para ello donativos y limosnas entre las personas pudientes.

Preside dicha Comisión el cura párroco Sr. González Serra, y de ella forman parte distinguidas personalidades de dicha ciudad.

Uno de los acuerdos de la misma ha sido publicar semanalmente una hoja en la que se insertan la lista de los donantes, la distribución dada a los donativos y los acuerdos que interesan al vecindario.

Es muy de alabar la caritativa misión que se han impuesto dichos señores, llevados de su loable deseo de aliviar en la medida de sus fuer-

zas la triste situación en que, a consecuencia de la epidemia, se encuentran las clases menesterosas de dicho pueblo, y es de desear que tan noble conducta sea un ejemplo a imitar en los pueblos que sufren igualmente el terrible azote.

Distinguido viajero

Esta tarde en el tren expreso mixto, llegó de Madrid nuestro respetable amigo el diputado a Cortes, ilustrísimo señor don Sebastián Martínez de Pinillos.

Para recibir al distinguido viajero bajaron a la estación, sus hijos, don Joaquín y don Buenaventura, don Ricardo Rodríguez Bodria, don Antonio Más, don Fausto Ruperez, don Ramón Rey, don Julio Moro Morgado y otros señores.

YA ES VIVIR!

Caso de longevidad

Dicen de la isla de Cuba que en un pueblo de la provincia de Matanzas, llamado Corral Falso, se ha efectuado el sepelio de una mujer nacida el año 1773.

La longeva, que se llamaba Lucía Noriega, expiró, al decir de un periódico, «dulce y sonriente como una luz que se extingue».

Verdaderamente a los ciento sesenta y cinco años de existencia hay derecho a morir en paz y sonriendo... de las cosas que se han visto.

Feria de Navidad

Aviso a los feriantes

Los industriales que deseen instalarse en la llamada Feria de Navidad, desde el 8 de Diciembre próximo, hasta el 6 de Enero de 1919, sin derecho a prórroga de ninguna clase por ningún motivo deberán presentarse en el Negociado de Fiestas de la Secretaría municipal, desde las quince a las dieciocho de cualquier día hábil.

Se hace saber que el próximo Viernes 29 termina el plazo de matrícula de estos feriantes, lo cual quedará definitivamente cerrado en dicho día, no admitiéndose con posterioridad ninguna solicitud pretendiendo sitio para la Feria, así como que la distribución de los puestos y sitios, se efectuará el sábado 30, a las dieciséis horas, a presencia de todos los solicitantes, que deberán concurrir a dicho acto.

Cádiz 23 Noviembre 1918.—El Presidente.—Mauricio Merino.

Del Boletín Oficial del Obispado

Bendición Papal

Nuestro Ilmo. y Rvmo. Prelado ha tenido el honor de recibir el siguiente telegrama, contestación al que Su Ilma. dirigió a Su Santidad el día de la toma de posesión de esta Diócesis.

«Santo Padre agradecidísimo al filial homenaje de vuestra devoción y obediencia que le habéis enviado ocasión toma de posesión, de todo corazón bendice a Vuestra Ilma. Clero y fieles.»

CARDENAL GASPARRI.

Recibamos con profundo agradecimiento y reverencia esta bendición que se digna enviarnos Nuestro Santísimo Padre el Papa Benedicto XV, y correspondamos a su dignación arraigando cada día más en nuestros corazones los sentimientos de filial amor, adhesión inquebrantable e incondicional obediencia a la Sede Apostólica.

Obispado de Cádiz. — Circular número 1.

Mientras no dispongamos otra cosa, todos los señores Sacerdotes que tienen licencias de celebrar, confesar y predicar, en esta Diócesis, usarán de ellas según el tenor y forma en que las tienen concedidas por nuestros venerables antecesores, observando además las disposiciones canónicas vigentes.

EL OBISPO.

Cádiz 17 de Noviembre de 1918.

Acción de gracias

No siendo posible a Su Señoría Ilustrísima corresponder en particular a los Sres. Sacerdotes, venerables comunidades Religiosas, Cofradías y fieles que se han servido enviarle expresivas felicitaciones con motivo de su toma de posesión y entrada solemne en esta Diócesis, hace presente a todos, por medio de estas líneas, su gratitud y vivísimo reconocimiento y les bendice carísimamente.

Aviso

Deseando nuestro Ilmo. y Rvmo. señor Obispo dar facilidades para que puedan entenderse con él cuantas personas lo necesitan, y siéndole por otra parte imposible dejar de atender a los múltiples y delicados asuntos que lleva consigo el gobierno de la Diócesis, para cuya acertada resolución se requiere estudio y tiempo, ha dispuesto tener audiencia todos los días no festivos de diez a doce y media de la mañana. Lo que se hace público a los debidos efectos.

Del Ayuntamiento

El Sr. Alcalde recibió oficio del Excmo. Sr. Delegado de la Compañía Transatlántica D. Manuel Elizguirre, en el que se le da traslado de un radiograma recibido del capitán del vapor *Isla de Panay*, que retorna de su excursión a Chile y dice así:

«Me permito poner en conocimiento de ustedes, que soy portador de un mensaje de la municipalidad de Valparaiso para el Ayuntamiento de Cádiz.»

Dicho buque debe llegar a este puerto mañana domingo.

De Barcelona recibió el Sr. García Noguero, el siguiente telegrama:

«Excmo. Sr. Alcalde de Cádiz.

La Sociedad de atracción de fcasteros de Barcelona, debidamente autorizada por el Excmo. Sr. Alcalde de esta ciudad se honra y complace y comunica a V. E. haberse restablecido la normalidad sanitaria y que en la actualidad el promedio de mortalidad por enfermedades de todas clases es inferior a la mortalidad ordinaria. Rogamos a V. E. comunicarlo a los representantes de la prensa en esa, para conocimiento de todas aquellas personas a las que por serie de necesidad e interés ir a Barcelona pueda interesar la noticia. Respetuosamente salud y da las gracias a V. E. el presidente, *Mariano Rubio*. — El secretario, *Manuel Ribot*.

POR TELEGRAFO MADRID

De Gobernación. — Sin noticias que comunicar. — Los delegados de la Unión de Trabajadores.

El ministro de la Gobernación señor Silveira manifestó hoy a los periodistas que no tenía noticias que comunicar, aparte de que hoy se esperaban a los delegados que habrían de asistir al Congreso de la Unión de Trabajadores.

Confirmando el ministro que en el Consejo anunciado para por la tarde sería acordada la combinación de gobernadores civiles y la provisión de los altos cargos vacantes.

Los agentes bolcheviquistas en Madrid.

Acercos de la detención de agentes bolcheviquistas en Madrid y Barcelona, nos dijo el Sr. Silveira, que había pedido informes a la Dirección general de Seguridad.

El presidente no recibe. — Prieto y Lerroux conferencian.

El marqués de Alhucemas se excusó esta mañana de recibir a los periodistas.

En el Ministerio de Fomento el presidente le visitado por el señor Lerroux quien celebró con él extensa conferencia.

A la salida, el diputado radical fué interrogado por los periodistas sobre el motivo de la visita, contestando Lerroux lo siguiente:

«He venido para deshacer el entuerto catalanista y creo que he conseguido.»

Los periodistas le preguntaron luego, si se presentaría candidato a diputado al aprobarse el proyecto de sufragio de representación parlamentaria, a los distritos.

Raplicó, que ya él no aspira sino a ser gobierno.

«Pero dentro de la monarquía y como presidente del Consejo?—objetamos.

«No—dijo—; eso lo hubiera yo hecho en un momento de peligro para la patria, pero en la ocasión presente, el peligro ya ha pasado.»

Finalmente, aludiendo a la petición de la autonomía integral de los nacionalistas, dijo que los excesos de la libertad se curan con la libertad misma.

La libre circulación de buques

En la *Gaceta* insértese un aviso de la Subsecretaría del Ministerio de Estado anunciando que el gobierno alemán ha anulado todas las restricciones para suplir el comercio de los barcos neutrales con los Estados en guerra con Alemania.

MISCELANEA

Hospital de la Misericordia. — Fueron asistidos los siguientes individuos.

Juan Martínez, de inmersión en el mar.

Juan García, de contusión y erosión en el coño derecho.

Juan García, de herida contusa en la cara parietal del dedo medio derecho.

Hallazgo de un cadáver.

Dice la benemérita de Puerto Serrano, que el pasado día 17, auxiliaron al juzgado en la práctica del levantamiento de un cadáver en el sitio denominado «Pasada de la Villa» del Rio Guadaleta de este término.

Practicadas las averiguaciones, dió por resultado, que dicho cadáver era el de Manuel Barca Sánchez, quien en unión de su familia, residió en la «Hacienda Judiano» término de Montellano, (Sevilla).

Según manifestación de su esposa Dolores Barca Pérez se marchó dicho individuo la tarde del 18 de Abril de la expresada hacienda, a Puerto Serrano acompañado del vecino de la citada villa del montellano conocido por «Malaguita» y al objeto de emprender sus cosechas de aceitunas.

Ambos sujetos, parece que estuvieron bebiendo vino parte del día, y sin que tuviera de él más noticias hasta que encontraron su cadáver en la orilla del Rio Guadaleta.

El dictamen facultativo, dice, le fué ocasionada la muerte por efecto del alcoholismo.

Los trenes. — Con una hora y diez minutos de retraso llegó esta tarde el tren expreso-mixto.

Inspector. — Ha sido encargado de los servicios policíacos en el muelle y estación el Inspector de Vigilancia D. Arturo García Beñódez.

Hospicio. — Ingresaron la anciana Antonia Ramirez Correa, el niño

José Delgado Raimundo y la joven Manuela Alvarez Mota.

Fueron baja los niños Francisco Juan, y Josefá Saldaña Martínez, Luis Macedo Arcipón, Rosa Rodríguez Carrasco y la anciana María García Jiménez.

Había hoy 707 asilados.

Deslinde de terrenos. — La Comandancia de Marina ha designado para que concurre al acto de deslinde y amojonamiento de terrenos solicitados por D. Juan Plá Rusñol, a un oficial de la misma.

Médico de guardia. — En la próxima semana corresponde el turno de guardia nocturna al facultativo municipal D. Carlos Gieb, domiciliado Fernando García de Arboleya número 22.

El viaje de Wilson a Europa

Dicen de Wasington:

La Casa Blanca ha anunciado que el presidente Wilson espera embarcar para Francia inmediatamente después de la apertura del Congreso, con objeto de tomar parte en las discusiones y arreglo de las principales líneas del tratado de paz.

No es probable que pueda permanecer mientras que duren las sesiones de la conferencia; pero su presencia en los comienzos es necesaria, con el fin de evitar las manifestaciones desventajas de la discusión por cable para determinar los rasgos salientes del tratado final, acerca de los cuales tendrá necesariamente que ser consultado.

El nuevo Congreso se inaugurará en la primera semana de Diciembre próximo; por lo tanto, el presidente Wilson saldrá probablemente dentro de tres semanas.

Pesca inesperada

Santander. — Dicen de Santofía que en la marisma que existe junto a la colonia penitenciaria ha ocurrido un curioso hecho.

La marisma está convenientemente reparada para vadearla.

Cuando ayer subió la marea, entró una enorme cantidad de agua y, al quedar seca con la baja mar, se observó que estaba completamente de sardinas.

El vecindario, gente pobre, se apresuró a coger el pescado con la mano, dando gritos de júbilo.

El total de la sardina recogida se eleva a 175 arrobas, que fueron vendidas a 12 pesetas.

AREA DE VILLATA

BOQUERIA INGLISA

Boquería Inglesa